

クラスだより ～3月号～



園庭の桜のつぼみが少しずつ花を咲かせ始め、うぐいすや鳥たちのさえずりが春の訪れを知らせるとともに、子ども達の進級をお祝いしてくれているかのようです。虫たちも活動を始め、ダンゴムシやテントウムシ、タンポポの花や綿毛等、戸外遊びの際には、生き物や草花との触れ合いを楽しんでいます。

つい先日、まだまだ赤ちゃんのような可愛さを残しつつ進級したかのように思えますが、あっという間に1年が過ぎました。花祭り・七夕会・夏祭り・運動会・発表会と、一緒に様々な行事を楽しむことができました。心も身体も大きくなり、先日の発表会を思い返すと、未満児クラスであることを忘れてしまうくらい頼もしさを感じます。

3/28は、進級に向けて、以上児クラスのお部屋で給食を食べました。「年少さんになるから、お兄さん・お姉さん達と一緒に給食を食べよう」と声をかけると「え!? やったー!」「早く行きたい」と、期待を胸に心を躍らせていました。いざ縦割りクラスに入って見ると、これまでうさぎ組さんだけで過ごしていた雰囲気とは大きく違い、戸惑いの表情も見られましたが、優しいお兄さん・お姉さんが「これ食べれる?」と優しく声をかけてくれたり、困っていることはないかと気にかけてお世話をしてくれたので、安心したようでした。

どの子も給食は綺麗に完食。おかわりまでして、お兄さん・お姉さんに負けないくらいの食欲でした。「おやつも一緒に食べる?」「また一緒に食べようね」と話している様子を見て、楽しかったことが伝わってきました。

いよいよ年少さんですね。何だかあっという間過ぎて、「本当に年少さんになるの!?!」と思ってしまうのですが、心身ともに逞しくなった1人なら、きっと年少さんでも大きな成長を見せてくれることと思います。楽しみにしています。応援しています。

保護者の皆様とは、お子様の成長を一緒に喜び、時には一緒に悩み、貴重な時間を過ごさせて頂き、本当に感謝しております。ありがとうございました。毎日、連絡帳にお子様のお家での様子を書いて下さり、やり取りすることや、連絡帳を読んで子ども達とお話することをたのしませてもらいました。至らない所もあったかと思いますが、いつも温かく見守って下さり、ご理解・ご協力下さり、1年間本当にありがとうございました。 湖心・富高



4月1日からの持ち物は、先日お配りしたプリントをご覧ください。

着替えを入れたバックとリュックサックに、お弁当・水筒（紐は外して下さい）を入れて持って来て下さい。

給食だよりで『おにぎりデー』の日は、おにぎりをお願いします。※お箸はいりません。

以上児クラスになると、朝のおやつがありません。毎日朝ごはんをしっかりと食べて、元気に遊ぶように体調を整えて来ましょう。

以上児クラスで縦割りの生活が始まります。優しいお兄さん・お姉さんたちと一緒に過ごすことを楽しみにしていますが、新しい環境での生活に、少し不安に思っている部分もあるかもしれません。お家でたくさんお話を聞いてあげて下さい。気になることがあった場合は、連絡帳でも構いませんので、園にもお知らせください。安心してすごせるよう、子ども達の気持ちに寄り添ってまいります。宜しく願いいたします。



ともだち

